

CINCO RIOS SE HAN DESBORDADO LOS FEDERALES HAN IMPUESTO GRANDES PRESTAMOS Y CASTIGOS

Este Motivo se Han Inundado Cinco Vastas Zonas en la zona Hay 150 Pozos Petroleros

NEVA ORLEANS Mayo 9. Las aguas de cinco ríos invadieron cinco grandes zonas al Norte y al Este de Louisiana. Dos poblaciones de Arkansas se encuentran ya inundadas por el río Arkansas, habiendo anidado en Bastrop más de 1,000 refugiados.

Las aguas del Ooachita comienzan a inundar a Monroe y a Monroe al Norte del Estado. Las aguas se han precipitado al romperse los diques del Mississippi cerca de Vada y el dique que defiende a varias poblaciones contra las aguas del río Rojo, está a punto de romperse amenazando a un gran número de habitantes. Ciento cincuenta pozos de petróleo se encuentran cubiertos por las aguas de los ríos al Norte de Louisiana y Arkansas.

La Cruz Roja americana pide a la nación que duplique la suma de \$5,000,000 que ya ha donado para los damnificados. El Secretario de Comercio, Hooer, rindió su informe al Presidente Coolidge después de haber visitado las zonas invadidas e inundadas por el agua.

El Mayor General Jadwin, jefe de ingenieros, del ejército, ha informado a Washington que Nueva Orleans se ha salvado por las obras artificiales de Carnavan a menos que imprevisitas circunstancias surjan nuevamente.

El Presidente Coolidge dice que le es imposible aceptar a invitación de los gobernadores

INSTALACION DE LA A. H. A. EN CHICAGO ILLINOIS

(Viene de la 1.ª. Página)
Ex-Presidente, José Castro León; Presidente, Carlos Pérez López; Vice-Presidente, Mauro Rocha; Secretario, José Jesús Araiza; Tesorero, Rodolfo Villegas; Primer Síndico, Adolfo M. Campos; Segundo Síndico, Salvador Reyes; Tercer Síndico, José Ramírez; Consejero, Andrea G. de Rocha; Ugier, Ignacio L. Ramírez; Portero, Eugenio Rodríguez; Médico, Juan Melendez.

Después de la elección de Oficiales se procedió a su instalación. Terminado este solemne acto, algunos de los hermanos dirigieron la palabra llenos de entusiasmo, manifestando que la Logia de Chicago va a hacer todo lo posible por instalar nuevas Sucursales en los alrededores de dicho Estado.

Merece especial mención el apreciable hermano Mauro Rocha y su muy digna esposa, Andrea G. de Rocha, quienes tomaron todo el empeño necesario para que se llevara a cabo la instalación de dicha Logia Sucursal.

Tenemos la seguridad de que nuestra Logia No. 170 pronto crecerá teniendo en cuenta que en los alrededores de

del valle del Mississippi para visitar las zonas inundadas.

Las aguas de los ríos de Arkansas y Mississippi e cree que han alcanzado el máximo. El ejército está prestando una gran ayuda.

En Aguascalientes han Establecido el Terror y Hasta el Modo de Vestir Está Bajo Su Mandado

AGUASCALIENTES Mayo 9 (Por correo).—La persecución desatada del gobierno no solo es contra el Episcopado Mexicano, contra el clero en general, sino que ahora se ha emprendido hasta contra las mujeres devotas a quienes se ha obligado a quitarse el luto que lleva n por la persecución de la Iglesia, o en su defecto son aprehendidas y llevadas a la cárcel de la ciudad, para que hagan la comida a los presos.

Además, están imponiendo préstamos forzosos a los vecinos adinerados y a los que no los cubren los secuestran los federales, convertidos ya en verdaderos bandidos, con el general Figueroa a la cabeza.

A los muchachos que usan ahora pantalones de campana, estilo Valentino, se les ha cortado hasta la rodilla, porque dicen que la moda es ridícula.

Las autoridades también están determinadas a obligar a las mujeres que se visten de luto, que cambien sus vestidos por otros de color, o de lo contrario irán a la cárcel.

Tan pronto como la noticia de que las señoras que vestían de luto habían sido encarceladas, muchas damas se vistieron de negro para que fueran aprehendidas a su vez y se les lleva a hacer compañía con las prisioneras detenidas.

Estas medidas dictatoriales han hecho que se levante una ola de indignación contra las autoridades locales, que no respetan la libertad individual para vestirse como a quien a des que merodean entre los límites de Zacatecas y este Estado, lleguen a la ciudad.

La ciudad está llena de rumores es alarmantes y la intranquilidad es manifiesta por todas partes.

JOAQUIN S. SERRANO.

LA CELEBRACION DEL 5 DE MAYO

(Viene de la 1.ª. Página)
partes y los festones de papel y de rosas, daban a aquel sitio, un aspecto de tanta seriedad, que suponíamos encontrarnos en mismo México.

El acto oficial principió a las 10, terminando a las 12 m. La orquesta dirigida por el Sr. Prof. Merced Rodríguez, ejecutó números de concierto y algunas piezas netamente mexicanas. Los Oradores, cumplieron su deber. El joven Luis León, en frases elocuentes aunque cortas, se dirigió en inglés al pueblo Americano, advirtiéndole que entre los que presidían el acto oficial, se encontraban como acompañantes al mismo Jefe del Rancho, habiendo sido muy aplaudido el joven León, quien cedió su alocución al citado Jefe del Rancho, y este le cedió al propietario del mismo, que pocos momentos después de haber dado principio, se presentó a participar de la alegría de sus trabajadores.

hendidias a su vez y se les lleva a hacer compañía con las prisioneras detenidas.

Estas medidas dictatoriales han hecho que se levante una ola de indignación contra las autoridades locales, que no respetan la libertad individual para vestirse como a quien a des que merodean entre los límites de Zacatecas y este Estado, lleguen a la ciudad.

La ciudad está llena de rumores es alarmantes y la intranquilidad es manifiesta por todas partes.

El joven Alfonso Uribe, en la recitación de la sentimental Serenata de Schubert, con sus hermosos aplausos de su auditorio. El número de tribuna libre, que lo tomó una Señora del mismo Rancho, fue por todo el público ovacionado ruidosamente, y también el Sr. Robota, de Santa Paula, que estuvo presente en el acto Oficial, dirigió unas cuantas palabras a los Mexicanos, alusivas a la festividad, notando en su peroración mucho esposo y mucho talento.

Los demás números estuvieron satisfactorios y en su terminación, se cantó el himno Americano por un grupo de señoras y jóvenes del Rancho, bajo la dirección del Sr. Prof. Manuel Lucero, que dirige la Banda Mexicana de Fillmore y el Himno Nacional Mexicano, que fue cantado por el mismo grupo estuvo a cargo de la inteligente señora Alea de Hoyos, que tanto trabajó para poner este número, que sin duda, fué el más sobresaliente.

Algunos otros números a cargo de muy simpáticas señoras, y algunos niños, fueron ejecutados después de los himnos y al cerrar el programa, nuevamente se escucharon las bellas y sonoras notas de nuestro bellísimo himno.

"La Avenida principal", que en este caso será la calle por la que se iba al altar patrio, lujosamente decorada como antes decíamos, lucía además, algunos puestecitos en donde se expendían refrescos y comida a los visitantes. Por la Tarde hubo un juego de Baseball, en el que reñidamente pelearon Santa Paula contra Sespe, yendo los primeros 5 contra 1, la palma del triunfo, fue para Sespe, quien dió una tremenda lección a sus contrincantes, ganando por una carrera.

A las 4 comenzó un simpático baile, que se prolongó hasta altas horas de la noche reñiendo la más amigable cordialidad. Sespe siempre se ha distinguido por su espíritu patriótico, y sus Directores, en esta ocasión, han añadido un triunfo más a los innumerables que ya tienen. La Mesa Directiva, fué la siguiente:

Presidente, Sr. Pedro León; Secretario, Sr. Jesús Pedroza; Tesorero, Sr. Luis León; Pro-Srio. Sr. Joaquín Gómez; Pro-Tesorero, Sr. Alejo C. Dávalos; Vocales: Sr. Nicalás Sibirán; Demetrio Orozco, Alfonso Uribe; José Reyes, Pedro Ramírez, Jesús García; Fernando Soza, Gilberto Soza.

NOTA: Entre los invitados de Honor, pudimos notar a la muy honorable Señorita Lewis, Jefe del Departamento de educación de los Extranjeros, en Santa Paula, quien tiene entre los mexicanos, una aceptación conquistada por su cariño y beneficios a la Colonia, y quien estuvo presente hasta horas después de haber principiado el Baile.

La U. P. B. M. I. Femenil, presentó otro cuadro plástico, en que tomaron parte las señoras Osuna y Castro, así como no haber anotado.

También la Poesía recitada por el Sr. Félix Gómez, Presidente.

LA CELEBRACION EN STA. BARBARA

(Viene de la 1.ª. Plana)
rededores, así como el joven organizador de la Orquesta Típica, que actúa como Vice-Presidente de la Confederación de Sociedades, y sus colaboradores, los miembros de la Mesa Directiva, lograron presentar en este día de eterna memoria, una celebración digna y que habla elocuentemente del grado de cultura de los diferentes colaboradores.

El escenario presentaba un cuadro plástico de la Patria. Los colores ayudaban a la vista hermosísima de ese cuadro, no pudieron ser mejor combinados y el efecto final, era majestuoso e imponente. Zaragoza, bañado por un rayo de luz, lucía esplendoroso en la cúspide de una columna y a ello hay que agregar, los vistosos cuantos costosísimos estandartes que lucían, de las Sociedades que cooperaron.

Con las eras modificaciones, que se le hicieron al programa y que iban anunciándose por el Maestro de Ceremonias, el Sr. Simeón Muñoz, cada uno de los que tomaron parte en el programa, presentaron cumplidamente sus trabajos. Entre los que se añadieron, con placer notamos de preferencia el discurso pronunciado por el Sr. Abraham Osuna. Deseca de hacer un recuerdo de sus días, con un entusiasmo que superó a los de temprana edad, subió al foro, previa introducción. Habló de la memorable acción de guerra de Zaragoza y en frases llenas de patriotismo, con expresiones que solo pueden brotar de un corazón templado con la virtud y el más puro amor, a la tierra que nos dio Dios por Patria, mantuvo al auditorio en un estado de suspensión, que al terminar su brillante discurso, como electrizados los corazones reunidos allí, que llenaban todo el patio, rompieron en estruendosos aplausos, que se prolongaron hasta que la misma señora ocupó el asiento que tenía entre los espectadores. El Sr. Osuna, como una prueba de su cariño y la más sincera demostración aprobando su dicho, dió un largo y expresivo abrazo, mientras que el público frenético, entusiasmado gritaba: ¡¡Viva México!!

La señora Osuna, jamás olvidará este día y los que le oímos, hemos tomado nota de la sinceridad, del valor y de las altas virtudes cívicas que hacen un conjunto a monioso y sublime en tan Hon. dama. La U. P. B. M. I. Femenil, presentó otro cuadro plástico, en que tomaron parte las señoras Osuna y Castro, así como no haber anotado.

También la Poesía recitada por el Sr. Félix Gómez, Presidente.

UNA NUEVA BRECHA SE ABRIÓ EN EL BANCO DEL R O

NEVA ORLEANS, Mayo 9. —Una nueva brecha se abrió en el banco occidental del río Misissippi, como a treinta millas al sur de Vicksburg, y al precipitarse el agua por esa abertura se extendió en una zona de ciento cincuenta pies de ancho. Los diques de la Villa de Clara se han abandonado por los trabajadores, en la imposibilidad de salvar el bordo. Otra brecha en Villa Clara es cuestión de algunos minutos, inundándose entonces la vecindad de San José.

PARA OBTENER LOS MEJORES RESULTADOS, Y ESTAR AL CORRIENTE CON LAS NOTICIAS DEL D. A. SUSCR BASE HOY MISMO A

"LA VOZ DE LA COLONIA"

dente de la L. P. L., N.º. 48 de Montecito, Calif, fué uno de los números que fueron bien aceptados por el público.

Aunque se hizo constar que el auditorio de la Escuela Alta se dió a la Comisión encargada de los festejos, a las 6:30 de ese día, las cosas parecían preparadas con larga anticipación, de lo que los Directores todos, sin distinción, deberán sentirse orgullosos.

Nosotros nos unimo al entusiasmo de los diferentes colaboradores y podemos asegurar, que la festividad revistió todo el lujo y todo el esplendor que puede lucir la más elegante fiesta que celebra el elemento oficial en nuestra Patria. Terminó el acto a las 12 de la noche. Con los acordes del himno nacional cantado por un grupo de muy simpáticas señoras.

Hay una Probabilidad de Salvar a los Líderes

BOSTON, Celestino Madeiros puede salvar la vida de Bartolomeo Vanzetti y de Nicola Sacco o morir juntamente con ellos, el mes de julio, mes en que se efectuará la ejecución de los dos radicales italianos.

La declaración de Madeiros de que él y no Vanzetti ni Sacco, era el responsable de la muerte de un pagador, y por lo que fueron sentenciados a la última pena, será investigada por el gobernador Fuller.

Madeiros puede por esto salvar la vida de Vanzetti y Sacco, en caso de que llegue a probar que él es el único responsable:

tuales hombres que por la fuerza se han apoderado del poder. Los más contradictorios rumores están circulando en esta ciudad acerca de la manera cómo se resolverá el "cuartelazo" Jado a Almeida y se esperan sangrientos acontecimientos en caso de que el general Amaro, como se dice, venga a encargarse temporalmente del mando de las fuerzas federales de la región Lagunera para sostener a León como gobernador de Chihuahua.

A LA Colonia Mexicana



"LA VOZ DE LA COLONIA"

Se prepara en vista de que diariamente crece el número de suscriptores, a mejorar sus servicios tanto informativos como comercial.

En los cuantos días, la campaña que venimos desarrollando en nuestro departamento de suscripciones nos ha convencido de la grande demanda de nuestro semanario. Por lo tanto, sin escatimar gasto alguno, nos preparamos a dar un completo servicio informativo y variedades. Correspondiendo así a la Colonia mexicana que nos alienta con su indiscutible cooperación.

"LA VOZ DE LA COLONIA"

121 SO. MILL ST. TELEFONO 444 STA. PAULA, CAL.

SON CONTRADICTORIOS LOS RUMORES SOBRE LO OCURRIDO EN CHIHUAHUA

Se teme que la Imposición del Ingeniero Luis León Traiga Dificultades de Carácter Militar

CHIHUAHUA, Mayo 9.—A pesar de los rumores de que el actual gobernador, Manuel Mascareñas permanecerá en el poder apoyado por las fuerzas de Caraveo, se dice que el gobierno del centro enviará dentro de poco al ingeniero Luis León, que acaba de renunciar su puesto como secretario de Agricultura, para aceptar una comisión que le confirió el presidente Calles. Esta comisión no es otra que la de encargarse del gobierno de Chihuahua, pero como se teme que el general Caraveo se niegue a aceptar a Luis León como gobernador del

Estado, se ha refundido en una sola jefatura de operaciones a las de Durango, Saltillo y La Laguna, para que las tropas de esas zonas militares queden bajo el mando del general Gonzalo Escobar, quien en caso de que Caraveo se niegue a aceptar a Luis León como Gobernador, hará un despliegue de fuerza invadiendo el Estado de Chihuahua, para colocar a León en la gubernatura.

Se predice aquí que se repetirá el mismo caso de 1920 en Sonora, cuando Carranza trataba de invadir la soberanía de aquel Estado oponiéndose a ello el gobernador De la Huerta, apoyado por Calles y Obregón, que resultó en el famoso plan de Agua Prieta, que dió al traste con el gobierno de Carranza, encumbrando a los ac-